

会 区 地 木 協 臨 国

栃木地区会は、栃木病院・宇都宮病院の2施設30名の会員数です。両施設は宇都宮市内にあり10Kmと隣接しています。地区会の活動としては年2～3回の勉強会・レクリエーションを含めて親睦を深めながら活動しています。



国立病院機構栃木病院

創立：明治41年(1908年)
標榜科目：24診療科

病床数：462床

職員総数：433名

検査科職員数：21名
アクセス：宇都宮駅から



国立病院機構宇都宮病院

創立：昭和4年1月宇都宮市立療養所
平成5年7月1日国立療養所宇都宮病院
院統合国立療養所東宇都宮病院と改称
平成16年国立病院機構宇都宮病院

標榜科目：15診療科

病床数：430床

職員数：20名

検査科職員数：9名

アクセス：JR岡本駅より徒歩10分東北自動車



平成22年度栃木地区会行動計画表

月	理事会	行動内容	実施コース
3月			
4月		22年度定例会	
5月	第一回理事会	第一回幹事会(宇都宮病院)	栃木協同信支会(宇都宮)
6月			
7月	第二回理事会	レクリエーション予定	栃木協同信支会(宇都宮)
8月		栃木協同信支会(宇都宮)行事	
9月		栃木協同信支会(宇都宮)行事	
10月		第二回幹事会(栃木病院)	栃木協同信支会(栃木)
11月	第三回理事会	栃木地区協議会準備 地区会セミナー一般報告	栃木協同信支会(栃木)
12月			
1月			
2月		栃木協同信支会(宇都宮)行事	

第23回栃木地区会定期総会 地区会セミナー

日時：平成22年2月27日(土)

場所：国立病院機構宇都宮病院 第一会議室

平成22年2月27日(土)、NHO宇都宮病院第一会議室にて、第32回国臨協関信支会栃木地区会総会・学術セミナーが開催されました。当日は永井臨床検査専門職をはじめ、関信支会より渡司副支部長、沼田理事をお招きし、25名の出席となりました。



～地区会セミナー～

地区会セミナーは毎年総会時に実施しています。
それぞれの施設より、その時の話題になった項目や症例などを中心にセミナーを行っています。



1. 平成21年度栃木県内と当院のインフルエンザ感染状況
栃木病院研究検査科 小池 麻友美 技師

2. 当院における抗酸菌検査の動向
宇都宮病院臨床検査科 霞 政治 主任技師



3. 鼻腔通気度検査
栃木病院研究検査科 久間 修平 主任技師

4. 睡眠時無呼吸症候群について
宇都宮病院臨床検査科 古谷 能祥 主任技師



学術セミナーでは、小池技師(NHO栃木病院)より「平成21年度栃木県内と当院のインフルエンザ感染状況」と題して、新型インフルエンザの特徴と栃木病院での対応・対策の報告が行われました。また、久間主任技師(NHO栃木病院)は「鼻腔通気度検査」、古谷主任技師(NHO宇都宮病院)は「睡眠時無呼吸症候群について」発表されました。鼻腔通気度検査は、当院で行われてなく大変興味深い発表でした。閉塞型睡眠時無呼吸症候群はCPAP療法を行うことで、睡眠は改善されると思っておりましたが、鼻閉つまり鼻腔抵抗が高い場合、CPAP療法が上手く機能しないこともわかりました。霞主任技師(NHO宇都宮病院)は、「当院における抗酸菌検査の動向」と題し、結核菌についての歴史的背景を含めた幅広い報告であり、抗酸菌検査を担当していない技師でも理解できる発表でした。

第1回地区会研修会

(1→3)-β-D-グルカン・エンドキシン検査について

和光純薬工業(株)臨薬カスタマーサポート部

中尾 孝一氏

日時：平成22年5月26日(水)
場所：国立病院機構 宇都宮病院 第一会議室



講演内容は、エンドキシン・グルカンの化学構造、生物活性、グラム陽性菌・グラム陰性菌・真菌の膜構造についての説明に始まり、エンドキシン・グルカン検査の臨床的意義についてお話いただきました。また、最後にはエンドキシン・グルカン測定法によるリムルステストを原理にした比濁時間分析法並びにプロカルシトニン検査を含めた、体内動態や検査結果の見方など幅広い内容についてもお話を聞くことができ大変勉強になりました。



研修会終了後
第一回理事会

—平成22年度 地区会レクリエーション—

今年は、ろまんちっく村でレクリエーション

日時：平成22年7月24日(土)
場所：宇都宮市農林公園ろまんちっく村



宇都宮の北西に位置し、宇都宮インターから近いです



幹事の返禮です。
今日は自然の中を散歩した後、BBQです。
皆さん、楽しく交流しましょう♪



大自然の中間開放があります。



入場料・駐車場はタダ
第二火曜日休園日

レストラン・直売所が
あり、便利です。

まずは大自然の中を
散歩してまーす(*^_^*)



あつい...



広がったあー

ピース(*^_^*)



ゲーム 僕のです



この肉食べたい?



うまいなあ(へト)

もう一回いっばいだよ



レクリエーション当日の散歩は猛暑で皆さん汗だくになりましたが、BBQはクーラーの効いた室内で、食事もおいしく快適でした。
プチ情報
蕎麦打ちが見学でき、挽きたて、打ちたて、茹でたてのおいしい蕎麦が味わえるそうです。またここでしか飲めない地ビールもありますのでぜひ、遊びに来て下さい